

Erkenntnisse der Auswertung des SEBs für das Havelland:

- Die Kooperationen mit Ganztagschulen scheinen im Havelland besser entwickelt zu sein als in Großteilen der Republik!

- Ausbaupotential besteht im Bereich des Gesundheitssportes, insbesondere im Hinblick auf die demographische Entwicklung und tendenziell steigende Nachfrage im Bereich des Gesundheitssportes!
- Probleme der Vereine im Havelland stellen insbesondere die Personalsituation im Bereich der Bindung und Gewinnung Ehrenamtlicher dar.
- Im Bereich Sportstätten zeigen sich durchschnittlich größere Probleme als im Bundesschnitt.
- In ihrer Existenz bedroht sehen sich Vereine im Havelland insbesondere durch die
 - demographische Entwicklung: Vor diesem Hintergrund sollte auf Angebote für die ältere Altersgruppe gesetzt werden (vgl. Defizite im Bereich Gesundheitssport)